
日時：平成31年２月１５日（金） 16:30～18:20

参加者： 回答者： （回答率 ）

１．性別

２．ワークショップに参加して、新施設への関心や理解は深まりましたか？

３．全体的な構成・内容について
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４．ワークショップの感想などについて

・今日出た意見を活かし、よりよいものを作ってほしい。

・想像していたよりとても綺麗で、誰もが自由に利用できそうな施設が建つと分かって

今からワクワクする。みんなが自分の意見をしっかり持ってて良いと思った。

・ほとんど決まっていて今更アイディアを出しても難しかったり、意見のことが解決済

だったりして考えるのが難しかった。施設造り頑張ってください。

・新施設が出来るのが待ち遠しいなと思った。

・たくさんの意見が出たので、その意見が1つでも多く実現されたら嬉しい。

・若い世代の声も反映されているのだなと実感できた。

・みんなの色々な意見が聞けて良かった。今日出した案が実現されたらいいなと思う。

自分の意見が言えて良かった。

・高校生ならではの若者目線の意見がたくさん出てくる有意義な話し合いになった。

・たくさんの意見が出てきて面白かった。完成したら行ってみたい。

・自分一人では思いつかないことがたくさんあって、とても面白かった。みんなが集う

場所があれば、もっともっと境港が良い所になっていくと思う。

・こういう体験はなかなか出来ないので、今日参加できて良かった。

・班の人の意見がたくさん聞けて良かった。面白い意見が出て、良いワークショップに

なったと思った。

・今回のワークショップに関する話をして、境港市民交流センターに対する考え方が変

わった。自分達が考えた事が世の中の人のためになればなと思った。

・色々な意見が聞けて、とても楽しかった。また開いて欲しい。

・今回ワークショップに参加して思ったことは、他校の人と話し合いが出来て良かった

のと、どの様な物を作りたいかなどを考えれて本当に良かった。

・班がとても話しやすい雰囲気で話しやすかった。自分の意見も言いやすかった。新し

く施設が出来る事は知っていたけれど、それ以上に詳しいことが知れて新施設が建設

されていくのが楽しみになった。

・様々な案が出ていて面白かった。

・自由に書ける雰囲気でとても楽しかった。夢を叶えたい。昔の友に会えて良かった。

・楽しいのが良いと思った。いろんな方面の活動が出来たほうが良いと思うし、学生も

色々したいと思うから、出来るが楽しみ。

・境高校さんと境港市民交流センターについて、色々な意見を出すことが出来て楽し

かった。また、もし機会があれば話し合いに参加したい。

・普段の学校生活や部活動では経験できないような貴重な経験で、こんな風に自由にみ

んなと話し合うのは楽しいし、考えているだけで夢があるなと思った。今回のワーク

ショップで、境港市民交流センターという新たな複合施設について意見交換ができて

実際に出てきた意見が具現化されたらいいと思う。こういう経験をまたしてみたい。


